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四万十町教育委員会会議録（令和元年５月定例会） 

 

 

１．日 時   令和元年５月１５日（水）午後３：００～午後５：３５ 

 

２．場 所   四万十町役場本庁東庁舎 ３階 委員会室 

 

３．出席者 

 教育長  川上哲男 

 教育委員 宮﨑正行  坂本維子  横山順一  佐々倉愛 

 事務局  教育次長     熊谷敏郎 

生涯学習課    課長  林 瑞穂  副課長  佐竹あゆみ 

学校教育課    課長  西谷典生  副課長  東 孝典 

教育政策監  中川千穂  研修指導員  下司三和 

教育研究所    所長  岡 澄子 

 

４．傍聴者 

  ０名 

 

５．日 程 

（１）開会 

（２）委員長あいさつ 

（３）会議録署名委員の指名  （宮﨑委員） 

（４）議題 

①承認第１号 専決処分の承認について（図書館協議会委員の委嘱） 

②議案第１号 四万十町教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

③議案第２号 四万十町学校等防災教育アドバイザーの委嘱について 

（５）協議事項 

①四万十町教育振興基本計画について 

（６）報告事項 

①四万十町少年補導センター少年補導員について 

②５月連休明けの児童・生徒の登校状況について 

③児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査について 

（７）その他  

①川口小学校運動会の参加について 

②四万十町教育委員会学校訪問について 

③教育委員会関係職員名簿・事務分担表について 

④新しい文化施設とまちづくり講演会について 

⑤保育所での乳児に対する歯磨き対応について 
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６．議 事 

教育長 ：これより、四万十町教育委員会、令和元年５月定例会を開会いたします。 

     議事に入る前に、教育長職務代理者については現在、宮﨑委員が教育長職務代理者と

いうことになっておりますけれども、地方教育行政の組織及び運営に関する法律、第

１３条第２項によりまして、教育長が指名することになっておりまして、教育長が別

の教育委員を指名するまでか、教育長が欠けた場合は新しい教育長が任命され、当該

教育長が新たに職務代理者を指名するまでが任期となりますけれども、宮﨑委員には

引き続き教育長職務代理ということでお願いをしたいと思いますので、ご報告をして

おきます。よろしくお願いいたします。 

      次に、議案第１号、議案第２号、協議事項①、報告事項②、③につきましては、個

人情報を含んだ案件及び計画策定における重要な情報を含んだ内容ということにもな

りますので、以上の議案、議事につきましては会議を非公開にしたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、異議ないものと認めさせていただきまして、議案第１号、第２号並びに

報告事項②、③、それと、協議事項①につきましては、非公開といたします。 

      それでは順次、議事に入っていきたいと思います。承認第１号 専決処分の承認に

ついて（図書館協議会委員の委嘱）、事務局の説明を求めます。 

     

         （事務局より、承認第１号 専決処分の承認について（図書館協議会委員の

委嘱）、説明する。） 

 

教育長 ： ただ今、説明がありました。このことにつきまして、委員の皆さんのほうからご意

見等、また、お聞きしたいことなどございませんか。よろしいですか。 

      それでは、ご異議、ご意見はないということでございます。承認第１号 専決処分

の承認について（図書館協議会委員の委嘱）、は承認とさせていただきます。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、議案第１号 四万十町教育研究所運営委員会委員の委嘱について、事務

局の説明を求めます。 

 

       （事務局より、議案第１号 四万十町教育研究所運営委員会委員の委嘱について、 

       説明する。） 

 

      

教育長 ： ただ今、説明がありました。このことにつきまして、委員の皆さんのご意見等を伺

いたいと思います。 

      それでは、ご異議、ご意見がないということでございます。議案第１号 四万十町

教育研究所運営委員会委員の委嘱について、は承認ということで、よろしいでしょう

か。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、議案第１号 四万十町教育研究所運営委員会委員の委嘱について、は承

認とさせていただきます。 

全委員 ： はい。 
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教育長 ： 続きまして、議案第２号 四万十町学校等防災教育アドバイザーの委嘱について、

事務局の説明を求めます。 

      

        （事務局より、議案第２号 四万十町学校等防災教育アドバイザーの委嘱につ 

        いて、説明する。） 

  

 

教育長 ： ただ今、説明がありました。このことにつきまして、委員の皆さんのご意見をお伺

いします。ご意見等ございませんか。よろしいですか。 

      それでは、ご異議、ご意見もないということでございます。議案第２号 四万十町

学校等防災教育アドバイザーの委嘱について、承認ということでよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、議案第２号 四万十町学校等防災教育アドバイザーの委嘱について、は

承認といたします。 

教育長 ： 続きまして、協議事項 ①四万十町教育振興基本計画について、事務局の説明を求

めます。 

       

         （事務局より、協議事項 ①四万十町教育振興基本計画について、説明す    

る。） 

  

教育長 ： 四万十町教育振興基本計画の案というところを委員の皆さんに見ていただきました

が、全般的に他、何かお気付きの点等ございませんか。よろしいですか。 

      字句の修正等については、事務局に、一任をさせていただいて、パブリックコメン

ト等に順序を踏んで進めていきたいということです。いずれにしても、出来上がる過

程においては、パブリックコメント後において教育委員会のほうにお諮りしたいと思

いますのでよろしくお願いいたします。 

      それでは、協議事項 ①四万十町教育振興基本計画について、は終わらせていただ

きます。皆さん、よろしいですか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、報告事項 ①四万十町少年補導センター少年補導員について、事務局の

説明を求めます。 

 

         （事務局より、報告事項 ①四万十町少年補導センター少年補導員について、

説明する。） 

 

教育長 ： 先ほど報告事項ということで説明がございました。皆さん、このことについてはよろ

しいですか。 

      それでは、報告事項 ①四万十町少年補導センター少年補導員について、を終わら

せていただきます。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： 続いて、これは非公開ということになります。報告事項 ②５月連休明けの児童・生

徒の登校状況について、報告事項 ③児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課

題に関する調査について、事務局の説明を求めます。 
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          （事務局より、報告事項 ②５月連休明けの児童・生徒の登校状況について、 

報告事項 ③児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調 

査について、併せて説明する。） 

 

教育長 ： ただ今、説明がありました。何かお聞きしたいことなどございませんか。 

教育長 ： それでは、報告事項 ②５月連休明けの児童・生徒の登校状況について、報告事項  

③児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査について、を終わ

らせていただきます。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、その他 ①川口小学校運動会の参加について、事務局の説明を求めます。 

       

         （事務局より、その他 ①川口小学校運動会の参加について、説明を行い参

加委員の調整を行った。） 

 

教育長 ： 平成３１年度大運動会のご案内が、川口小学校のほうから来ております。参加につ

いては、坂本委員に参加をしていただきます。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： 続いて、その他 ②四万十町教育委員会学校訪問について、事務局の説明をお願い

ます。 

     

          （事務局より、その他 ②四万十町教育委員会学校訪問について、説明を

行い参加委員の調整を行った。） 

 

教育長 ： それでは、その他 ②四万十町教育委員会学校訪問について、を終わらせていただ

きます。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： 続いて、その他 ③教育委員会関係職員名簿・事務分担表について、説明をお願い

します。 

   

          （事務局より、その他 ③教育委員会関係職員名簿・事務分担表について、

説明を行った。） 

 

教育長 ： ただ今、説明がありました。このことについては、見ていただくということで、そ

れぞれの事務分担、また職員名簿というところです。皆さん、よろしいですか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、その他 ④新しい文化施設とまちづくり講演会について、事務局の説明

をお願します。 

       

          （事務局より、その他 ④新しい文化施設とまちづくり講演会について、

説明を行った。） 

 

教育長 ： ただ今、説明がありました。このことについては、皆さん、よろしいですか。 
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全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、その他 ⑤保育所での乳児に対する歯磨き対応について、事務局の説明

をお願します。 

       

          （事務局より、その他 ⑤保育所での乳児に対する歯磨き対応について、

説明を行った。） 

 

教育長 ： ただ今、説明がございました。この件について何かお聞きしたいことなどございま

せんか。休憩とさせていただきます。 

  

（小休止） 

 

教育長 ： それでは、正常に復させていただきまして、文化的施設に関する講演会ということ、

そして、もう一点について保育所に関することというところで、その他ということで

行いました。他、事務局の方からございませんか。よろしいですか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： 私の方から、次回６月定例教育委員会ですが、原則、毎月第２火曜日に行うことに

しておりますが、議会や行事の関係等で日を変えるということがございます。６月定

例議会がございますので、第２火曜日ということになりますと、議会中ということに

もなってまいりますので、６月定例委員会を６月３日月曜日午前９時ということで、

皆さん、よろしければ行いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、以上、本日の日程は全て終了しましたので、５月定例会を閉会をいたし

ます。 

 

 

 

 

（閉会） 

 

６月の定例委員会予定   令和元年６月３日（月） 

 

 

        教育長 ：                      

 

 

 

 

 

        署名人 ：                       

 


